

07/07/2015

### **Prisión preventiva para imputada por robo en una casa de Huechuraba**

En prisión preventiva quedó la imputada

Gloria Matamala Rivera quien fue detenida

luego de haber entrado a una casa en la comuna de Huechuraba, lugar del que trató de robar diversas especies que había en su interior.

El fiscal Centro Norte Hugo Saldías expuso en la audiencia que el hecho fue perpetrado el sábado 4 de julio cuando la imputada entró al domicilio ubicado en la población La Pincoya 1, saltando y escalando el muro perimetral de la propiedad.

La imputada intentó sustraer las especies que se encontraban en el interior del inmueble, siendo sorprendida por la víctima cuando entraba a su domicilio.

La mujer fue detenida y entregada a funcionarios policiales.

La Fiscalía la formalizó por robo en lugar habitado y por constituir un peligro para la seguridad de la comunidad, solicitó la prisión preventiva, medida que el tribunal finalmente respaldó.